



## Preparado GP de Morena en Cámara de Diputados para la Intensidad del Periodo de Sesiones: Ricardo Monreal



Por José Luna

\*En la conferencia denominada "Legislativa del Pueblo", el parlamentario comentó que todavía hay una cantidad importante de leyes, cuyas iniciativas se están formulando y otras están por llegar en los próximos días\*La secretaria de Turismo, Josefina Rodríguez Zamora, presentó los avances y estrategias del sector turístico del gobierno Federal\*El diputado Arturo Ávila manifestó la necesidad de reforzar políticas públicas que promuevan el desarrollo regional y turístico del país

**Global Press Mx /**



El diputado Ricardo Monreal Avila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), manifestó que la Cámara de Diputados se encuentra preparada para abordar la Agenda Legislativa que se discutirá en lo que resta del mes de febrero, marzo y abril,



meses que comprenden el Segundo periodo ordinario de sesiones del Primer año de la LXVI Legislatura.

En el marco de la conferencia la “Legislativa del Pueblo”, el coordinador de la bancada de Morena, señaló que se liberarán en este periodo la Ley del Sistema Nacional de Investigación; la Ley General de Sistema Nacional de Seguridad Pública; la Ley General de Transparencia; la Ley de la Empresa Pública del Estado, Comisión Federal de Electricidad.

Así como también, la Ley de la Empresa Pública, Pemex, Ley del Sector Eléctrico, Ley del Sector Hidrocarburos, Ley de Planeación y Transición Energética, Ley de Biocombustibles, Ley de la Comisión Nacional de Energía, Ley del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo, Ley Orgánica de la Administración Pública Federal.

“Es decir, tenemos todavía una cantidad importante de leyes, cuyas iniciativas estamos formulando y otras nos van a llegar en los próximos días y las próximas semanas. Entonces estamos preparados para la intensidad de este periodo de sesiones”, expresó.

Monreal Ávila refirió que, de no concluir en el tiempo -abril-, “tenemos febrero marzo y abril las sesiones ordinarias, pero de no concluir con la aprobación de estas leyes que son un compromiso constitucional, vamos a promover un periodo extraordinario para poder lograr el análisis y la votación, en su caso, de las que resulten pendientes”.

En otro orden de ideas, el líder parlamentario informó que hoy en la Plenaria de su grupo parlamentario se tuvo la visita de tres de las 64 personas que aspiran a tener una representación en el Poder Judicial Federal, las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y la maestra Loreta Ortiz.

Adelantó que, en este proceso, seguirán teniendo reuniones “con quienes lo soliciten, no solo a ellas, sino a todas las personas que son aspirantes”.

Explicó que, de los candidatos propuestos, mil 416 son del Comité de Evaluación Legislativo, mil 407 del Ejecutivo, 955 del Judicial. En total son 3 mil 778, que son 2 mil 069 hombres, mil 700 mujeres. Y esto que ven ustedes, este es, miren. Esto que ven ustedes es el resumen de los puestos en el Poder Judicial a disputarse en el primero de junio del 2025.



Agregó que en este momento el proceso para la elección de jueces, magistrados y ministros se encuentra en la etapa previa a la campaña. Indicó que la campaña iniciará del 30 de marzo al 28 de mayo. La jornada electoral es el primero de junio. Habrá todo el proceso jurisdiccional y el primero de septiembre es el inicio de funciones del órgano jurisdiccional.

“Lo que estará en disputa son nueve ministros de la Corte, cinco magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, dos magistrados de la Sala Superior TE, 15 magistrados de la Sala Regional, 464 magistrados de Circuito y 386 Jueces de Distrito”. También indicó que ya hay un calendario de impresión de las boletas de cada uno de los cargos que estén en disputa.

Por su parte, el diputado Arturo Ávila Anaya, vocero de la bancada, agradeció la participación de los asistentes y medios de comunicación, destacando que Morena está comprometido en avanzar en una agenda que garantice derechos sociales, económicos y políticos para todos los ciudadanos.

«No solo estamos aquí para informar, sino para escuchar al pueblo y atender sus demandas. La transformación que estamos impulsando es incluyente y prioriza el bienestar de quienes más lo necesitan», afirmó. Asimismo, enfatizó la necesidad de reforzar políticas públicas que promuevan el desarrollo regional y económico mediante el impulso a la inversión en infraestructura turística.

En su participación, la secretaria de Turismo federal, Josefina Rodríguez Zamora, presentó los avances y estrategias del sector turístico del gobierno Federal. «Somos el sexto país más visitado del mundo, y nuestro compromiso es seguir fortaleciendo al turismo como un motor de desarrollo y generador de empleo», señaló. Asimismo, destacó la reciente asignación de México como sede de la ITB de las Américas, una de las ferias turísticas más importantes del mundo.

Rodríguez Zamora expresó la importancia de consolidar los principales mercados emisores de turistas hacia México e impulsar los mercados emergentes, a través de la diversificación y la promoción para convertir a México en el quinto país más visitado del mundo, tal como lo instruyó la Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo. «Hoy México está de moda, y queremos que cada región del país se beneficie de este crecimiento económico», agregó la funcionaria.

En este tenor celebró que serán instaurados “Puntos México” en las embajadas y consulados del país en el exterior, iniciativa a la que se sumó el Congreso, como una



ventana de promoción de México en el mundo, y que generará un impacto positivo directo en las y los artesanos nacionales.

En ese tenor, el diputado Enrique Vázquez Navarro, secretario de la Comisión de Turismo en la Cámara baja, resaltó la relevancia del trabajo coordinado con la secretaría para impulsar nuevas iniciativas. «El turismo une a México y nos fortalece como nación. Desde la Cámara de Diputados, seguiremos respaldando políticas que beneficien a todas y todos los mexicanos», afirmó.

En este sentido, subrayó que el turismo no solo representa una fuente de ingresos importante para el país, sino también una herramienta clave para reducir desigualdades y fomentar el desarrollo sustentable en comunidades rurales e indígenas, por lo que reconoció a la secretaria Rodríguez Zamora por su trabajo al frente de las labores en promoción al sector turístico.

<https://globalpress.mx/preparados-el-gp-de-morena-para-la-intensidad-del-periodo-de-sesiones-ricardo-monreal/>